

The background is a dark, almost black, field filled with out-of-focus, colorful light spots. These spots, known as bokeh, appear in various colors including warm yellows, oranges, and reds in the upper left, and cooler blues and purples in the lower right. The spots vary in size and brightness, creating a soft, ethereal atmosphere.

MELIÀ
VIENNA

KÖNNEN SIE SICH DIE PERFEKTE REISE VORSTELLEN?

Wir haben es schon getan

Das Design-Hotel liegt in einer der modernsten und kosmopolitischsten Städte Europas – Wien. Das kürzlich eröffnete Hotel bietet Designer Zimmer und Suiten sowie zwei exklusive Restaurants. Sie lieben die Essenz von Meliá, das ist unvermeidlich. Vielleicht, weil wir diese Essenz speziell für Sie geschaffen haben. Das ist nicht unser Job, sondern unsere Leidenschaft.

Willkommen im Meliá Vienna.

CAN YOU IMAGINE THE PERFECT JOURNEY?

We already have

The design hotel is located in one of the most modern and cosmopolitan cities of Europe - Vienna. The brand new hotel features many designer suites and 2 exclusive restaurants. You like the flair of Meliá? It's inevitable! Maybe, it's because we created it with you in mind. It is not our job, it is our passion.

Welcome to Meliá Vienna.



THE NEW HOME OF LIFESTYLE

High above the city

Austria's tallest skyscraper "Danube City Tower", designed by French star architect Dominique Perrault, is the new home of the lifestyle Hotel Meliá Vienna.

The 220 meter high and 58 floor building is Austria's first "green building", an honor issued by the European Commission, for meeting special sustainability requirements.



LIFESTYLE HAT EIN NEUES ZUHAUSE

Hoch über der Stadt

Der höchste Wolkenkratzer Österreichs, der "Danube City Tower", ein Entwurf des französischen Star-Architekten Dominique Perrault, ist das neue Zuhause des Lifestyle-Hotels Meliá Vienna.

Das 220 Meter hohe, 58-stöckige Gebäude ist der erste Wolkenkratzer in Österreich, der die von der EU-Kommission geforderten Nachhaltigkeitsauflagen für "grünes Bauen" erfüllt.





ROOMS & SUITES

A place to dream

You enter one of our rooms or suites and the world can wait. You could spend a lifetime here without leaving this place. The rooms are generously spacious. The pillow menu in the suites allows you to choose your perfect pillow for a great night sleep. Your only link to the outside world is the highspeed internet connection, if you choose.



ZIMMER & SUITEN

Ein Ort zum Träumen

Sie betreten eines unserer Zimmer oder Suiten und die Welt bleibt außen vor. Ein ganzes Leben könnten Sie dort verbringen, ohne hinaus zu gehen. Die Zimmer sind großzügig und geräumig, und Sie haben das Gefühl von mehr Bewegungsfreiheit im Wohnraum. Das Kopfkissen-Menü hilft Ihnen Ihre Träume zu visualisieren und die einzige Verbindung zur Außenwelt - wenn Sie möchten - ist der Highspeed-Internetanschluss.





GASTRONOMIE

Eine Reise für die Sinne

Erwecken Sie Ihre Sinne in der einzigartigen Atmosphäre unseres 57. Restaurants & Lounge am höchsten Ort Wiens, mit Blick über die Donau und die Stadt. Probieren Sie unsere mediterrane Küche mit Kreationen unseres Promi-Chefkochs Siegfried Kröpf.

Erlieben Sie den Himmel zum Greifen nah in der Rooftop-Bar auf der 58. Etage mit Terrasse im Freien, und genießen Sie die beste Auswahl an Speisen und Getränken, während Sie den Rhythmen unserer hiesigen und internationalen DJs am Wochenende lauschen.

Die „flow“ Bar mit Restaurant und Terrasse im Erdgeschoss werden Sie mit Wiener Kaffeekultur und einheimischen Spezialitäten aus der Küche begeistern. Beenden Sie den Abend mit einem entspannenden Cocktail bei Sonnenuntergang auf unserer Terrasse im Freien.



GASTRONOMY

A journey through the senses

Awaken your senses in the unique ambience of our 57th Restaurant & Lounge at Vienna's highest location viewing the river and the city. Tasting our Mediterranean cuisine created by our celebrity chef Siegfried Kröpf.

"Touch the sky" at the roof top bar on the 58th floor with an outside terrace and enjoy the best selection of food and beverage while listening to national and international DJ sounds during the weekend.

The ground floor Bar, Restaurant and Terrace delight you with the Viennese coffee culture and local cuisine. Finish the evening with a relaxing sunset cocktail on our outside terrace.





MEETINGS & EVENTS

Just as you would imagine

Whether it's an intimate board meeting or a large conference, the Meliá Vienna offers the perfect setting from the highest spot in Vienna to small breakout rooms with an incredible view to the Danube river.

Plan your event with the latest technology in electronic and audio-visual equipment. Your event will be more than successful in our trendy conference spaces with more than one thousand square meters at your disposal. Take advantage of our secretarial services, hostesses and technical assistance because everything is prepared for you to thrive.

Organize conferences, congresses, product presentations, celebrations and anniversaries. Every detail is orchestrated to maximize the experience from an individual perspective.

TAGUNGEN & VERANSTALTUNGEN

Genau nach Ihren Vorstellungen

Sei es eine kleinere Vorstandssitzung oder eine große Tagung, das Meliá Vienna bietet den perfekten Rahmen von der höchstgelegenen Stelle Wiens, bis hin zu kleineren Tagungsräumen mit traumhaftem Blick auf die Donau.

Planen Sie Ihre Veranstaltung mit der modernsten Technologie elektronischer und audiovisueller Anlagen. Ihre Veranstaltung wird in unseren schicken Konferenzräumen mit über 1.000 Quadratmetern mehr als erfolgreich sein. Nutzen Sie die Vorteile unseres Büroservices, Hostessen und technischem Support, denn alles steht bereit, damit Sie glänzen können.

Organisieren Sie Tagungen, Kongresse, Produktpräsentationen, Feste und Jubiläumsfeiern. Jedes Detail ist so koordiniert, dass Sie das beste Erlebnis aus einer individuellen Perspektive gewinnen.



WIEN

Hier muss man gewesen sein

Verlieren Sie sich in der bezaubernden Stadt der Musik. Lassen Sie sich vom Charme dieser Metropole einhüllen, während Sie die vielen Möglichkeiten genießen, die Wien zu bieten hat. Bummeln Sie durch die entzückende Altstadt und die grünen Parks und shoppen Sie in den exklusivsten Luxusboutiquen.



VIENNA

The place to be

Get lost in the enchanting City of Music, let its charm surround you whilst you enjoy any of the many possibilities that Vienna has to offer. Stroll through its captivating historic center and green parks and shop in the most exclusive luxury brand stores.





*Travelling is not just going from
one place to another.*

*The journey is in every sensation,
In every detail that surprises you,
In every person that shows
you something new.*

*Because travelling is feeling.
Because the journey is feeling.*

Reisen bedeutet nicht einfach,
von einem Ort zum anderen zu ziehen.

Die Reise findet mit jedem Eindruck statt,
mit jedem überraschenden Detail,
mit jedem Menschen,
der Ihnen etwas Neues zeigt.

Denn Reisen ist Fühlen.
Denn die Reise ist Fühlen.

*you^{are}
the journey*

MELIÄ

HOTELS & RESORTS

Information and Reservations

SPAIN 902 144 440 · GERMANY 01-802-12 17 23
ITALY 800788333 · UNITED KINGDOM 0808 234 1953

meliahotels.com